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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 1 

CIDADE 2 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, com reunião 3 

realizada mediante videoconferência através do software Google Meet, através 4 

do endereço http://meet.google.com/ksx-sqwn-fue, reuniram-se os membros 5 

nomeados ao Conselho da Cidade para reunião extraordinária. 6 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes do Poder Público 7 

Municipal:  (i) pela Secretaria Municipal de Planejamento: Conselheiro(a) 8 

Titular Elias Abdalla Neto ausente e Conselheiro(a) Suplente Márcia 9 

Marcondes Sodré presente; (ii) pela Secretaria Municipal de Saúde: 10 

Conselheiro(a) Titular Jessie Alencar Nunes presente e Conselheiro(a) 11 

Suplente Thabata Cristina Borges Santana Mendes ausente; (iii) pela 12 

Secretaria Municipal de Defesa Social: Conselheiro(a) Titular Edna Edite de 13 

Santana ausente e Conselheiro(a) Suplente Marcos Oliveira Bispo ausente; (iv) 14 

pela Secretaria Municipal de Educação: Conselheiro(a) Titular Marinalva dos 15 

Santos Matheus ausente e Conselheiro(a) Suplente Markus Pablo Nobre dos 16 

Santos ausente; (v) pela Secretaria Municipal de Assistência e 17 

Desenvolvimento Social: Conselheiro(a) Titular Aline Pereira da Silva Carreira 18 

presente e Conselheiro(a) Suplente Danielle Lourenço Mamede ausente; (vi) 19 

pela Secretaria Municipal de Turismo, Cultura e Esportes: Conselheiro(a) 20 

Titular Edilson Almeida presente e Conselheiro(a) Suplente Mariana Barros 21 

Prado Cremonezi ausente; (vii) pela Secretaria Municipal da Fazenda: 22 

Conselheiro(a) Titular Artur Renato Chaves Martins presente e Conselheiro(a) 23 

Suplente Valéria Leme Gama ausente; (viii) pela Secretaria Municipal de 24 

Obras, Serviços e Infraestrutura Urbana e Secretaria Municipal de Meio 25 

Ambiente e Agricultura: Cadeira 1 o Conselheiro(a) Titular Ana Paula Falaschi 26 

presente e Conselheiro(a) Suplente José Roberto Rodrigues Alves presente; 27 

Cadeira 2 o Conselheiro(a) Titular Eduardo Monteiro Ribas presente e 28 

Conselheiro(a) Suplente Marcelo Mouro Campos ausente (ix) pela 29 

Procuradoria Geral do Município: Conselheiro(a) Titular Vania Denise Brusasco 30 

Pini presente e Conselheiro(a) Suplente Sérgio Martins Guerreiro ausente; (x) 31 
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pelo Gabinete do Prefeito: Conselheiro(a) Titular Maurício Maranhão Sanches 32 

presente e Conselheiro(a) Suplente Karen Cristine Gewehr presente.  33 

Compareceram os seguintes conselheiros representantes da Sociedade Civil: 34 

(i) pela Cadeira 1 dos representantes dos empresários - Associação Comercial 35 

e Empresarial de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Laudo Bernardo da Silva 36 

presente e Conselheiro(a) Suplente Intelina Gomes da Silva ausente; (ii) pela 37 

Cadeira 2 dos representantes dos empresários - Associação Comercial e 38 

Empresarial de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Jan Rieswick ausente e 39 

Conselheiro(a) Suplente Silvia Regina de Lara presente; (iii) pela Cadeira 3 40 

dos representantes dos empresários - Associação Comercial e Empresarial de 41 

Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Meyla Monteiro Ibrahim presente e 42 

Conselheiro(a) Suplente Armenio Pereira ausente; (iv) pela Cadeira 1 dos 43 

representantes das associações de bairros - Associação Residencial Jardim 44 

São Luís: Conselheiro(a) Titular Antonio José Siqueira Camargo presente e 45 

Conselheiro(a) Suplente Olga Donizetti dos Santos ausente; (v) pela Cadeira 2 46 

dos representantes das associações de bairros - Associação Residencial 47 

Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular Maria Flávia Salatini Camargo presente 48 

e Conselheiro(a) Suplente Ourival Martins Frigo ausente; (vi) pela Cadeira 3 49 

dos representantes das associações de bairros - Associação Residencial 50 

Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular Daniel Braga Ferreira Vaz presente e 51 

Conselheiro(a) Suplente Júlia Moreira Camargo ausente; (vii) pela Cadeira 4 52 

dos representantes das associações de bairros - Associação Residencial 53 

Jardim São Luís: Conselheiro(a) Titular Ediléia de Souza Oliveira ausente e 54 

Conselheiro(a) Suplente João Carlos de Oliveira presente; (viii) pela Cadeira 1 55 

dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de 56 

ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - Associação dos 57 

Corretores de Imóveis de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Tatiana dos Santos 58 

Freitas ausente e Conselheiro(a) Suplente Adroaldo Vasconcelos presente; (ix) 59 

pela Cadeira 2 dos representantes de entidades profissionais ou técnicas e 60 

instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 61 

Associação dos Corretores de Imóveis de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular 62 

Walcir Pereira Matias (ACIP) presente e Conselheiro(a) Suplente Lilian moreno 63 
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Mota Silveira de Messa (OAB Peruíbe) ausente; (x) pela Cadeira 3 dos 64 

representantes de entidades profissionais ou técnicas e instituições de ensino 65 

ou pesquisa e dos Sindicatos dos Trabalhadores - 149ª Subseção de Peruíbe 66 

da Ordem dos Advogados do Brasil: Conselheiro(a) Titular Luiz Gustavo 67 

Guazzelli Braga de Siqueira presente e Conselheiro(a) Suplente Marialice 68 

Pereira ausente; (xi) pela Cadeira 4 dos representantes de entidades 69 

profissionais ou técnicas e instituições de ensino ou pesquisa e dos Sindicatos 70 

dos Trabalhadores - AEAP Associação dos Engenheiros e Arquitetos de 71 

Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Denise Eloi Gonçalves Zorato presente e 72 

Conselheiro(a) Suplente Wanessa Almeida Valente de Matos ausente; (xii) 73 

pela Cadeira 1 dos representantes das entidades não governamentais - 74 

Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: Conselheiro(a) Titular Plínio Edgar 75 

Borba de Castro Melo presente e Conselheiro(a) Suplente Marjorie Okamura 76 

presente; (xiii) pela Cadeira 2 dos representantes das entidades não 77 

governamentais - Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: Conselheiro(a) Titular 78 

Katia Maria Pacheco dos Santos ausente e Conselheiro(a) Suplente Rodrigo 79 

Sanchez Wolpert presente; (xiv) pela Cadeira 3 dos representantes das 80 

entidades não governamentais- Mongue Proteção ao Sistema Costeiro: 81 

Conselheiro(a) Titular Nizete Nascimento Albuquerque presente e 82 

Conselheiro(a) Suplente Antonio Ferreira da Silva Neto ausente; (xv) pela 83 

Cadeira 1 dos representantes de movimentos populares - NTIP, Núcleo da 84 

terceira Idade de Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Ivo Soares de Melo ausente e 85 

Conselheiro(a) Suplente Cloentini Von Below ausente; (xvi) pela Cadeira 2 dos 86 

representantes dos movimentos populares  - NTIP, Núcleo da terceira Idade de 87 

Peruíbe: Conselheiro(a) Titular Sandra R. Madureira ausente e Conselheiro(a) 88 

Suplente Sebastião José de Oliveira presente. Anotada a presença dos 89 

observadores, sem direito a voto: Sylvia Lyma, Wladimir Pierre e Adriana 90 

Schreiber. 91 

A reunião se iniciou às 15 horas e 07 minutos, sob a presidência do 92 

Conselheiro Maurício Maranhão Sanches, uma vez atingido o quórum mínimo 93 

de deliberação, na forma regimental. O Presidente Maurício apresentou a 94 
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pauta: 1. aprovação das atas pendentes; 2. informes sobre a abertura de 95 

contribuições para o PPA. 96 

Assim, iniciada a reunião, procedeu-se com o início da reunião na forma 97 

regimental do art. 20, do Decreto nº 3.051, de 13 de março de 2008 98 

(Regimento Interno do Conselho da Cidade), abrindo-se a reunião com 99 

informes, manifestações gerais e a possibilidade de inclusão de assuntos em 100 

pauta. Em sequência, quanto à leitura das atas das reuniões anteriores, o 101 

Presidente indagou à Plenária quanto à possibilidade de dispensá-las, na forma 102 

do art. 20, §2º, do Regimento Interno. Não sendo acolhida a dispensa, o 103 

Secretário procedeu com as suas leituras. Finalizada a leitura da ata de 18 de 104 

dezembro de 2020, passou-se ao seu debate e aprovação. O Conselheiro 105 

Plínio solicitou a palavra, apontando haver retificações, que foram 106 

apresentadas pelo Conselheiro Plínio no chat da conversa ("Quero registrar aqui 107 

o meu total descontentamento com esta pressão desmedida que o Ministério Público, 108 

em acordo com a Prefeitura, em aparente acordo com a Prefeitura, exigiu e foi 109 

intransigente na data desta Audiência Pública. Foi intransigente. Teria que ser hoje, de 110 

qualquer maneira. Porém todos os outros “produtos” como você (Presidente do 111 

Conselho) gosta de dizer, não tem sequer "). O Conselheiro Walcir solicitou a 112 

palavra, informando que a abertura da palavra foi feita após o encerramento da 113 

palavra, informando que houve reuniões distintas. O Presidente informou que 114 

assistiu a audiência pública, que está disponível no site da Prefeitura, 115 

informando que as correções da ata foram realizadas de acordo com o 116 

conteúdo do debate da reunião do Conselho da Cidade, sendo que 117 

apontamentos feitos com relação à Audiência Pública constam na ata 118 

respectiva da audiência. O Conselheiro Plínio informou que considera ter 119 

ocorrido uma manobra de encerrar a reunião, antes que os Conselheiros 120 

pudessem fazer uso da palavra. Diante disso, solicita que a sua fala seja 121 

considerada na ata da reunião do Conselho e não na ata da Audiência Pública, 122 

por considerar que o encerramento da reunião foi intempestivo. A Conselheira 123 

Nizete Gusmão solicitou esclarecimento para entender o motivo de ter marcado 124 

as duas reuniões para o mesmo dia e o motivo pelo qual a reunião do 125 

Conselho encerrar antes da Audiência Pública. O Presidente esclareceu que a 126 
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reunião encerrou antes por solicitação dos Conselheiros, além de não haver 127 

deliberações na pauta e pelo fato de que os termos da convocação já estavam 128 

encerrados. O Conselheiro Luiz Gustavo esclareceu quanto à ata, na forma do 129 

Regimento Interno, em seu art. 22, que se trata de um resumo com a relação 130 

dos assuntos abordados e considerações. O Conselheiro Plínio solicitou 131 

questão de ordem, no sentido de ser público e notório que o Conselho vota de 132 

acordo com a Prefeitura, além do fato de que o Secretário está equivocado, 133 

devendo voltar aos livros para estudar. Finaliza querendo que a fala seja 134 

considerada e seja incluída na ata da reunião do Conselho. Antes de que o 135 

assunto seja encaminhado à votação, a Conselheira Nizete solicita que a sua 136 

fala seja incluída na votação. A Conselheira Vania Pini manifesta no sentido de 137 

que as palavras de hoje devem ser incluídas na ata de hoje. O Conselheiro 138 

Plínio deseja contestar, pois a sua fala se ateve à reunião do Conselho e não é 139 

tão venenosa e degradante de que não possa ser incluída, além disso, quer 140 

esclarecer que a fala da Conselheira Vania não tem cabimento, pois esse tipo 141 

de procedimento é que tem limitado a manifestação, e que não estão aqui para 142 

fazer agradinhos de um ao outro. A Conselheira Vania informa que não tem 143 

como incluir uma fala que não aconteceu. A Conselheira Nizete informou que a 144 

sua fala ocorreu. O Presidente informou que estão pedindo a inclusão de falas 145 

que ocorreram após, como registrado no vídeo que está disponibilizado. O 146 

Presidente colocou em votação a inclusão das falas pelo Plenário. O 147 

Conselheiro Plínio disse que do jeito que estão colocando as falas o Presidente 148 

está falseando com a verdade. A Conselheira Nizete solicitou a palavra para 149 

perguntar qual o problema em incluir as falas, pois em seu entendimento a 150 

reunião foi encerrada de maneira unilateral e equivocada. O Presidente 151 

informou que está sendo colocado em votação se deve ou não ser colocado a 152 

fala na ata de 18.12.2020. O Conselheiro Walcir pediu um aparte para 153 

manifestar que está havendo uma falta de informação sobre como funciona o 154 

regimento interno do Conselho da Cidade, que está havendo uma confusão 155 

com os outros Conselhos. Submetida à votação a inclusão das falas dos 156 

Conselheiros Plínio e Nizete, obteve o seguinte resultado: 15 votos contrários 157 

(Márcia, Aline, Edilson, Artur, Ana Paula, Vania, Maurício,  Antonio José, Maria 158 
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Flávia, Daniel, João Carlos, Adroaldo, Walcir, Denise e Sebastião); 5 159 

abstenções (Jessie, Eduardo, Silvia, Meyla e Luiz Gustavo); 4 votos 160 

favoráveis (Laudo, Plínio, Rodrigo e Nizete).  Finalizada a deliberação 161 

quanto à ata de dezembro de 2020, a Conselheira Nizete solicitou que fosse 162 

anotado que a reunião foi encerrada sem que os Conselheiros tivessem 163 

abertura de fala, o que foi endossado pelo Conselheiro Plínio, para que isso 164 

seja incluído na ata de dezembro. O Presidente informou que isso consta no 165 

registro da ata que foi distribuída. Não havendo mais manifestações, foi 166 

colocada em votação a ata da reunião ordinária de 18.12.2020  como está 167 

apresentada, sendo aprovada pelos presentes. Em Seguida, foi lida a ata da 168 

reunião ordinária de 12 de abril de 2021. Finalizada a leitura, foi colocada em 169 

deliberação a ata de da reunião ordinária de 12 de abril de 2021. Não 170 

havendo mais manifestações, foi colocada em votação a ata da reunião 171 

ordinária de 12.04.2021 como está apresentada, sendo aprovada pelos 172 

presentes. Em seguida, foi lida a ata da reunião extraordinária de 19 de abril 173 

de 2021, sendo colocada em deliberação. Não havendo mais manifestações, 174 

foi colocada em votação a ata da reunião extraordinária de 19.04.2021 como 175 

está apresentada, sendo aprovada pelos presentes. Diante do avançar da 176 

hora para a leitura da ata da reunião extraordinária do dia 26.04.2021, o 177 

Presidente prosseguiu com os informes gerais, deixando-a para a próxima 178 

reunião. Assim, o Presidente esclareceu que, com relação ao PPA,há um 179 

banner na página da Prefeitura Municipal de Peruíbe, onde consta uma breve 180 

explicação do que está sendo colocado em debate neste momento. Em 181 

seguida, o Presidente passou a navegar pelo banner indicado, com o 182 

compartilhamento de tela aos Conselheiros presentes, esclarecendo como 183 

poderá ocorrer a participação do usuário. O Conselheiro Plínio gostaria de 184 

fazer uma observação, aproveitando a participação popular dos observadores 185 

sem voto, abordando acerca da importância das reuniões do PPA; indagou, 186 

ainda, quais as reuniões de Conselhos que ocorrerão na próxima quarta-feira. 187 

O Presidente esclareceu que essa reunião tem por objetivo esclarecer a 188 

utilização da ferramenta, tal como agora apresentado nesta reunião, cujas 189 

propostas estarão disponíveis no site. O Conselheiro Plínio disse ter interesse 190 
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em participar da reunião. O Conselheiro Sebastião indagou se há algo a 191 

deliberar ou se a reunião já está se encerrando. O Presidente verificou que não 192 

haverá quórum para continuar com a reunião, diante do fato de que alguns 193 

Conselheiros já se ausentaram, de forma que a aprovação da última ata 194 

pendente ficou prejudicada, sendo apreciada na próxima reunião. O 195 

Conselheiro Plínio indagou quanto à pressa para deliberação do Plano Diretor 196 

e a mudança de postura da Prefeitura. O Presidente esclareceu que está sendo 197 

tomado com o cronograma. O Presidente esclareceu que na data de hoje se 198 

prosseguiu com a leitura da ata, a fim de que não ocorressem divergências, e 199 

solicitou que para as próximas reuniões haja a leitura prévia da ata pelos 200 

Conselheiros, de forma a dispensá-las em reunião, na forma autorizada pelo 201 

Regimento Interno. Aberta a palavra para considerações finais e informes 202 

gerais pelos Conselheiros presentes, não houve. Nada mais foi dito. Assim, a 203 

reunião foi encerrada às 17 horas e 20 minutos. Nada mais havendo a relatar, 204 

eu, Luiz Gustavo Guazzelli Braga de Siqueira, secretário do Conselho da 205 

Cidade, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada em Sessão 206 

Plenária, vai assinada por mim e pelo presidente do conselho. Peruíbe/SP, 03 207 

de maio de 2021. 208 

 209 

_______________________ 210 

Maurício Maranhão Sanches 211 

Presidente do Conselho da Cidade 212 

 213 

 214 

 215 

 216 

 217 

 218 

 219 

 220 

 221 

 222 

_______________________ 223 

Luiz Gustavo Guazzelli Braga de 224 

Siqueira  225 

Secretário do Conselho da Cidade 226 


